

Salus BKK erhält erneut das Siegel „sehr gut“

Focus Money zeichnet die gesetzliche Krankenkasse vor allem hinsichtlich der Leistungen für „Junge Leute“ und „Aktive Ältere“ aus

Neu-Isenburg, 08. Juli 2022

Gesundheit ist unser höchstes Gut. Diese Redensart ist heute aktueller als je zuvor und stellt zugleich die Forderung auf, dass gesetzliche Krankenkassen ihren Versicherten ein umfangreiches Leistungsspektrum bieten müssen – zu diesem Entschluss kommt der neue GKV-Guide der Zeitschrift Focus Money (Ausgabe 05/2022).

Dabei erreicht die Salus BKK diesmal in zwei Kategorien die Note „sehr gut“ und in fünf weiteren die Note „gut“.

Vor allem in den Kategorien „Junge Leute“ und „Aktive Ältere“ überzeugt die Betriebskrankenkasse und erhält das Siegel „sehr gut“. Besonders im Fokus stehen hier Leistungen wie zusätzliche Vorsorgeuntersuchungen, die individuelle Gesundheitsförderung durch Bewegungs- und Ernährungsangebote oder auch Bonusprogramme für die Versicherten. Ebenfalls positiv bewertet werden die vielfältigen Online-Services der Salus BKK.

Auch in den anderen geprüften Kategorien Sportler, Anspruchsvolle, Selbstständige, Familien und Preisbewusste hat die Salus BKK jeweils mit der Note „gut“ abgeschnitten und bietet damit ein attraktives Leistungspaket für alle, die ihre Gesundheit fördern und sich bei ihrer Krankenkasse gut aufgehoben wissen möchten.

Mehr Informationen finden Sie unter www.salus-bkk.de/auszeichnung.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.337

Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 350 Mitarbeitern an 15 Standorten und über 169.000 Versicherten zu den bundesweit 20 größten Betriebskrankenkassen.

Ihr Ansprechpartner:

Salus BKK, Hauptverwaltung, Siemensstraße 5 a, 63263 Neu-Isenburg

Andreas Neubeck, Marketing- und Pressereferent

Telefon 06102 2909-26

E-Mail andreas.neubeck@salus-bkk.de

www.salus-bkk.de/presse
